



Chorale

Juliette SALANNE

Chef de chœur

Élevée dans une famille de musiciens, elle débute dès 5 ans l'apprentissage du violon au conservatoire Henri Duparc de Tarbes. Elle y suit un cursus complet, étudie l'harmonie et l'analyse, pratique le chant choral, la musique de chambre, le chant lyrique.

Au Conservatoire à rayonnement régional de Boulogne-Billancourt, elle vient parfaire sa formation dans la classe d'Anne Leforestier.

Après une préparation au métier de professeur de Formation musicale, elle obtient son Diplôme d'Etat en 2003. Parallèlement, elle se forme à la direction de chœur, lors de stages auprès de chefs de chœur tels Toni Ramon, John Pool, et Florent Stroesser.

Après avoir enseigné la formation musicale durant 9 ans au conservatoire de Tarbes, elle se tourne vers les interventions en milieu scolaire et la direction de chœurs. Elle obtient une licence en Sciences de l'éducation en 2007 et prend la direction de la chorale « Cantadour » de Maubourguet cette même année.

Elle dirige également actuellement le chœur « la branche d'or », d'À Cœur Joie à Tarbes.

Toujours violoniste, c'est au sein du groupe « The Fo's Celtic » qu'elle pratique cet instrument.